

ABSTRAK

Fauzi, Ahmad 2021. *Pengaruh Kompetensi Profesional Guru Agama Islam terhadap Karakter Siswa Kelas XI MA Muhammadiyah 01 Jember*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam. Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Jember. Dosen pembimbing : (1) Dr. Bahar Agus Setiawan, M.M.Pd (2) Dhian Wahana Putra M.Pd.I

Kata Kunci : Guru, Karakter Siswa, Kompetensi Profesional

Sistem pendidikan pada dasarnya adalah suatu sarana yang dirancang untuk mengembangkan suatu potensi terhadap peserta didik sehingga bisa menghasilkan tujuan pendidikan salah satunya adalah karakter yang baik atau akhlak yang mulia, untuk tercapainya tujuan tersebut dibutuhkan guru yang profesional yaitu yang memiliki standart kompetensi dalam perancangan proses pembelajaran, salah satunya adalah kompetensi profesional. Kompetensi profesional di desain secara khusus untuk membantu guru dalam memahami siswa yang mereka hadapi, tujuannya yaitu ingin mengetahui adakah pengaruh Kompetensi Profesional Guru Agama Islam terhadap karakter siswa kelas XI di MA Muhammadiyah 01 Jember. Pada Penelitian ini Penulis menggunakan metode penelitian kuantitatif, data pada penelitian ini menggunakan angket atau kuisiner, yang melibatkan siswa kelas XI MA Muhammadiyah 01 Jember dengan jumlah 63 responden . Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan Kompetensi Profesional Guru Agama Islam mempengaruhi Karakter siswa, yang ditunjukkan pada hasil pengujian teori *regresi linier sederhana*, dengan nilai $0.000 \text{Sig} < 0,05$. Maka dapat disimpulkan bahwa H_a diakui dan H_0 ditolak, adapun besaran nilai korelasi antara Kompetensi Profesional Guru Agama Islam terhadap Karakter Siswa bernilai 0,612 atau sebesar 61% yang berarti nilai tersebut masuk pada kategori cukup.

ABSTRACT

Fauzi, Ahmad 2021. The Influence of Professional Competence of Islamic Religion Teachers on the Character of Class XI Students of MA Muhammadiyah 01 Jember. Thesis, Department of Islamic Religious Education. Faculty of Islamic Religion, University of Muhammadiyah Jember. Supervisor : (1) Dr. Bahar Agus Setiawan, M.M.Pd (2) Dhian Wahana Putra M.Pd.I

Keywords: Teacher, Student Character, Professional Competence

The education system is basically a means designed to develop a potential for students so that they can produce educational goals, one of which is good character or noble character. One of them is professional competence. Professional competence is specifically designed to assist teachers in understanding the students they are dealing with. The aim is to find out whether there is an effect of Islamic Religious Teacher Professional Competence on the character of class XI students at MA Muhammadiyah 01 Jember. In this study, the author used quantitative research methods, the data in this study used a questionnaire or questionnaire, which involved students of class XI MA Muhammadiyah 01 Jember with a total of 63 respondents. The results of the study indicate that the implementation of Islamic Religious Teacher Professional Competence affects the character of students, which is shown in the results of simple linear regression theory testing, with a value of $0.000 \text{ Sig} < 0.05$. So it can be concluded that H_a is recognized and H_o is rejected, while the value of the correlation between the Professional Competence of Islamic Religion Teachers and Student Character is 0.612 or 61%, which means that the value is included in the sufficient category.

مستخلص البحث

فوزي ، أحمد . ٢٠٢١ . تطبيق الطريقة الأمي تشكيل الجيل القرآني بالمدرسة المرحلة العالية الفرقان جمبير ، بحث، قسم التربية الإسلامية كلية الدراسة الإسلامية، جامعة المحمدية تأثير الكفاءة المهنية لمعلمي الإسلامي على شخصية طلاب بالمدرسة المرحلة العالية المحمدية ٠١ جمبر . أشرافان: (١) ألكتوربحر أجوس سيناوان الماجستير (٢) ديان وهن فترى الماجستير

الكلمة الرئيسية: كفاءة المعلم، شخصية الطالب

نظام التعليم هو في الأساس وسيلة مصممة لتطوير إمكانات الطلاب حتى يتمكنوا من إنتاج أهداف تعليمية ، أحدها هو حسن الخلق أو الشخصية النبيلة ، ومن بينها الكفاءة المهنية. تم تصميم الكفاءة المهنية خصيصًا لمساعدة المعلمين على فهم الطلاب الذين يتعاملون معهم ، والهدف هو معرفة ما إذا كان هناك تأثير للكفاءة المهنية لمعلم الدين الإسلامي على شخصية طلاب الفصل الحادي عشر بالمدرسة المرحلة العالية المحمدية ٠١ جمبر. المهنية خصيصًا لمساعدة المعلمين على فهم الطلاب الذين يتعاملون معهم ، والهدف هو معرفة ما إذا كان هناك تأثير للكفاءة المهنية لمعلم الدين الإسلامي على شخصية طلاب الفصل الحادي عشر بالمدرسة المرحلة العالية المحمدية ٠١ جمبر. في هذه الدراسة ، في هذه الدراسة ، استخدم المؤلف طرق البحث الكمي ، وتستخدم المدرسة البيانات الواردة في هذه الدراسة استنباطًا أو استنباطًا ، والذي شمل طلاب الصف الحادي عشر في العالية محمدي ٠١ جمبر بإجمالي 63 مستجيبًا. تشير نتائج الدراسة إلى أن تطبيق الكفاءة المهنية لمعلم الدين الإسلامي يؤثر على شخصية الطلاب ، وهو ما يظهر في نتائج اختبار نظرية الانحدار الخطي البسيط ، بقيمة . لذلك يمكن الاستنتاج بأن "ه" معترف به ورفض "هو" ، في حين أن قيمة الارتباط بين $0.05 < \text{Sig} < 0.000$ الكفاءة المهنية لمعلمي الدين الإسلامي وشخصية الطالب هي 0.612 أو 61٪ ، مما يعني أن القيمة مشمولة في الفئة الكافية.